

Ruhr Nachrichten Dortmund, 15.01.2022

Klinik für Kardiologie am Knappschaftskrankenhaus als Top-Klinik eingestuft

Brackel. Ein Schwerpunkt der Klinik für Kardiologie am Knappschaftskrankenhaus Brackel ist die interventionelle Elektrophysiologie und Rhythmologie zur Behandlung von Herzrhythmusstörungen mittels modernster Herzkatheter-techniken. Für die hohe Kompetenz der Fachklinik wurde ihr jetzt das Fokus-Siegel verliehen – und sie wurde als Nationale Top-Klinik eingestuft.

Für Chefarzt Prof. Dr. Thomas Buck und sein Team bedeutet dieses Siegel eine weitere Anerkennung der Fachklinik als Säule des Herzzentrums Westfalen. Die interventionelle Elektrophysiologie hat sich seit ihrer Einführung 2016 in kurzer Zeit kontinuierlich weiterentwickelt. Seit 2019 steht ein eigenes, hierauf speziell ausgerichtetes Herzkatheterlabor zur Verfügung, in dem das komplette Spektrum von Eingriffen zur Behandlung von Herzrhythmusstörungen durchgeführt wird. Die Ausstattung erfüllt den neuesten Stand der Technik.

Seit 2020 ist dort ein zweiter Oberarzt mit spezieller Qualifikation und langjähriger Erfahrung tätig. Entsprechend wurde der Klinik 2021 von der Deutschen Gesellschaft für Kardiologie das Zertifikat als ärztliches Ausbildungszentrum für Fachärzte zur Weiterbil-

dung als Elektrophysiologen erteilt. Trotz dieser raschen Entwicklung ist für die erfahrenen Ärzte der direkte menschliche Kontakt zu den Patientinnen und Patienten auch in der Vor- und Nachbehandlung von grundsätzlichem Wert.

Weitere Schwerpunkte der Klinik sind die Therapie der Koronaren Herzerkrankung mittels Kathedertechnik in zwei hierauf speziell ausgerichteten Herzkatheterlaboren, die schonende kathedertechnische Therapie von Herzklappenerkrankungen (MitraClip Zentrum) und die spezialisierte Behandlung von Patienten und Patientinnen mit Herzschwäche (Herzinsuffizienz). Hierfür ist die Klinik für Kardiologie zudem speziell als Herzinsuffizienz-Schwerpunkt-klinik zertifiziert.

Als kardiologisches Notfallzentrum betreut die Klinik Patientinnen und Patienten mit allen akuten Erkrankungen des Herz-Kreislaufsystems. Die Klinik für Kardiologie ist von der Deutschen Gesellschaft für Kardiologie für die Akutbehandlung von Patienten mit Brustschmerz (Chest-Pain Unit) zertifiziert und wird von den Rettungsdiensten 24 Stunden am Tag angefahren, um Patienten mit Verdacht auf Herzinfarkt rund um die Uhr behandeln zu können.



Über die Auszeichnung freuen sich Prof. Dr. Thomas Buck (2.v.r.), Oberarzt Gerd Steiner (2.v.l.), Dr. Sharam Tajtaraghi (l.), Michelle Hanke (M.) und Zafer Özen (r.).

FOTO KLINIKUM WESTFALEN